

Ben Arous

Le cosmonaute Américain hôte
du collège Errachidiya d'Elmourouj

Dans le cadre de la coopération entre la direction régionale de l'éducation de Ben Arous et la cité des sciences, le collège Errachidiya d'Elmourouj a vécu le mardi 25 Mai 2010 un événement exceptionnel : la visite du cosmonaute Américain **Robert Behenken**. Ce fut une occasion en or qui a permis aux élèves de dialoguer avec lui à propos de son expérience dans le domaine de la conquête de l'espace. Le cosmonaute a exprimé sa joie de visiter la Tunisie et a déclaré être impressionné par le niveau des élèves et leur intérêt pour les sciences de l'espace.